

森林部門技術士会各位

森林部門技術士会会長 根橋達三

森林部門技術士会研究例会（林業部会）

演題：「増えすぎたシカとの共生に向けて」—「鳥獣保護法」から「鳥獣保護管理法」  
へ—（仮題）

近年ニホンシカによる食害が森林・林業への被害や自然生態系への影響が深刻な状況となっている。こうした事態に鑑み、明治6年（1876年）以来の「鳥獣の保護」を基本とする施策から「鳥獣の管理」のための施策の転換を図り、いわば「鳥獣保護法」から「鳥獣保護管理法」への抜本的な法改正が行われた。

こういった施策の転換期の中にあって、ニホンシカ施策の変遷や鳥獣被害の状況、法改正により導入される新たな施策を紹介し、「増えすぎたシカとの共生に向けて」どうあるべきか問う講演であり、是非皆様の参加をお願いしたい。

講師：松本 純治 林野庁経営企画課課長補佐（元環境省野生生物課鳥獣保護業務室室長補佐）

日時：平成27年2月4日（水）15：00～17：00

場所：日林協会館4F中会議室

- ・CPDについて 森林分野（JAFEE）2CPD、日本技術士会2CPDです。
- ・参加申し込み

参加申し込みは事務局阿黒までメールでお願いします。

事務局メールアドレス

[shin-gi@forest-pro.jp](mailto:shin-gi@forest-pro.jp)